

Des catholiques chinois à Torreciudad

Une représentation de Notre Dame, Impératrice de Chine, a présidé la cérémonie.

5 juin 2008

Une petite communauté de catholiques chinois d'Espagne a célébré, le 24 mai dernier, au sanctuaire de Torreciudad, la Journée de Prière pour l'Eglise de Chine, répondant ainsi à l'appel de Benoît XVI, qui avait demandé que

L'on prie ce jour pour les fidèles du continent asiatique.

La cérémonie était dirigée par l'abbé Javier Mora Figueroa, recteur du sanctuaire, et par l'abbé José Zheng, qui exerce son ministère à Salamanque depuis quelques années. On trouvait dans l'assistance des familles d'origine asiatique, et demeurant principalement à Madrid, Barcelone ou Saragosse.

Quelques-uns des participants avaient embrassé récemment la foi catholique. C'était le cas de Zhao, dont le nom signifie en français *Soleil de la Montagne*, baptisée dans la Cathédrale de Barcelone l'année dernière. Quant à son amie Lan, elle s'est incorporée à l'Eglise au cours de la Semaine Sainte, à Rome.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/des-
catholiques-chinois-a-torreciudad/](https://opusdei.org/fr-fr/article/des-catholiques-chinois-a-torreciudad/) (22
avr. 2025)